
  けて扇風機を5台使用しています。 
本当にたいへんそうですね。熱中症には気を付けてね。 

 

Ｑ．剣道部の今年度の目標は？ 

Ａ．稽古で練習したことを、試合でできるようにしま 

  す。 
しっかり練習して下さいね。 

 

Ｑ．顧問の先生はどんな方ですか？ 

Ａ．基本から細かい事までしっかりと教えて下さいま 

  す。剣道７段だと聞いています。 
 

Ｑ．部で日頃から心掛けていることは? 

Ａ．一人ひとりの課題を意識して稽古しています。 
これができたら早く成長できますね。 

 

Ｑ．部のあるあるを教えて下さい。 

Ａ．部活の終わりには、足の裏が真っ黒になっていま 

  す。また、籠手のにおいがつきます。 
剣道の特徴ですね。 

 

Ｑ．どうでもいい質問です。好きな芸能人は？ 

Ａ．出川哲郎です。 
 

 笠工の部活動をみんなで盛り上げるため、部

活動を紹介しています。今回は剣道部をピック

アップ。 
 

Ｑ．剣道部の情報を教えてください。 

Ａ．現在、3年生１名、２年生３名、１年生１名で 

  す。活動は平日４時から６時で、土曜日は９時か 

  ら１２時です。休養日は日曜日です。 
初心者でもいいから入部してほしいですね。 

 

Ｑ．部の雰囲気を教えてください。 

Ａ．みんなフレンドリーです。 
昼食を食べている時も仲良さそうでしたね。 

 

Ｑ．日頃どんな練習をしていますか？ 

Ａ．主に基本打ちをしています。 
やっぱり基本は大切ですね。 

 

Ｑ．剣道を通して成長したことは何ですか? 

Ａ．礼儀作法が身に付きました。 
武道で学んだ礼儀は、社会に出ても活用できますね。 

 

Ｑ．部活動で苦労したことは何ですか？ 

Ａ．今年はコロナと暑さ対策に苦労しています。コロ 

  ナ対策は、面にシールドをつけて、布マスクをし 

  て練習をします。また、暑さ対策として、窓を開 

剣道部 

部員 Ｅ２ 西平 吏希 くん      

 暑い日が続いていますが、岡山県でも新型コロナウイルスの

感染者が増えています。コロナと熱中症の両方の対策が本当に

大変です。早く秋になって、少し気温が下がれば楽になるので

すが…。みんなでこの難局を何とか乗り越えましょうね。 

 今年はコロナの影響で少し求人も減り、就職試験の

選考開始も1ヶ月遅れて10月16日以降になりまし

た。就職希望者は受験する企業も決まり、履歴書の作

成に入りました。3年生は毎日放課後遅くまで準備を

しています。でも、ここでしっかり頑張っておくこと

が大切です。何故なら、企業の方たちが一番最初に見

るのは履歴書だからです。どんな生徒が受けてくれ

るんだろうとワクワクしながら見られているはずで

す。また、これから面接練習も始まりますが、履歴書

は先に送るので、志望動機に書かれている内容は変え

られません。きちんと自分のアピールポイントなどを

考えて書いておくことが大切です。先日も専門科の先

生に志望動機のアドバイスを聞きに行く生徒が多くい

ました。ここでしっかり準備をしておくことが、就

職試験で成功する秘訣です。頑張って下さいね。 

 今年は8月17日から2

学期が始まりましたが…

やっぱり暑い。連日、猛

暑の中での授業です。普

通科目などの座学は冷房

のある教室なので大丈

夫。しかし、体育や実習

はたいへんです。そのた

め、各科に冷風機とミス

ト扇風機を購入してもら

いました。これで少しは

涼むことができます。ま

た、体育や実習は状況に

よって、休憩を入れなが

ら行っています。 

 でも、やっぱりクー

ラーのある実習室が一番

快適です。本当に天国と

地獄です…。しかし、多

くの実習は特殊な機器を

使ったり、屋外で行うた

めクーラーはなく、工業

用扇風機だけです。もう

少しの間、コロナと熱中

症に気を付けながら頑

張っていきましょうね。 

↑
多
く
の
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徒
が
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書
の
作
成
を
す
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た
め
に
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ド
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を
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き
に
来
て
い
ま
す
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行
列
の
で
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い
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先
生
も
い
る
よ
う
で
す
。
み
ん
な
頑
張
っ

て
下
さ
い
ね
。 


